



## RINGKASAN

FAIRUZ HILMA. Perluasan Pasar Baslok pada CV Bening Jati Anugrah Parung Kabupaten Bogor Jawa Barat. Dibimbing oleh IIS DIATIN.

CV Bening Jati Anugrah merupakan salah satu perusahaan agribisnis di bidang perikanan. Perusahaan ini memproduksi olahan ikan yang berbahan baku daging ikan kakap yang diolah menjadi olahan ikan beku atau *frozen food*. Olahan ikan di produksi dengan menambahkan tepung dan bumbu-bumbu sesuai dengan takaran yang telah ditentukan. Produk yang dihasilkan oleh CV Bening Jati Anugrah adalah baslok, *nugget* ikan, siomay ikan, ekado, kaki naga dan banyak lainnya. Produk ini di pasarkan ke Bening *Mart* dan distributor yang ada di wilayah Jabodetabek.

Baslok merupakan salah satu produk yang diolah di CV Bening Jati Anugrah. Baslok diproduksi dua kali dalam sebulan dengan kapasitas produksi 560 *pack* perbulan. Baslok terjual sebanyak 300 kg atau 300 *pack* setiap bulannya, maka 260 kg atau 260 *pack* baslok tidak terjual secara maksimal dalam satu bulan tersebut. Berdasarkan analisis SWOT, permasalahan tersebut dapat diatasi dengan memperbaiki kelemahan untuk memanfaatkan peluang yang ada. Baslok akan dijual ke toko *frozen food* di wilayah Kabupaten Bogor khususnya Parung. Pada saat ini CV Bening Jati Anugrah hanya memasarkan ke distributor yaitu Feronis dan Chika sehingga toko-toko *frozen food* skala menengah tidak terjangkau.

Berdasarkan hasil analisis finansial yang telah dilakukan dengan perhitungan *cashflow*, ide pengembangan bisnis ini layak untuk dijalankan. Hal ini didasarkan dari hasil perhitungan NPV lebih besar dari nol yaitu Rp 188 284 782 yang berarti dalam kurun waktu 10 tahun perusahaan akan memperoleh penerimaan sebesar nilai tersebut. Nilai *Net B/C* lebih dari satu yaitu sebesar 8.35 yang artinya setiap Rp 1 yang dikeluarkan akan menghasilkan manfaat sebesar Rp 8.35. Berdasarkan perhitungan *payback period* menghasilkan waktu pengembalian investasi selama 5 tahun 4 bulan, waktu tersebut lebih kecil dari umur bisnis yaitu 10 tahun, maka dapat dikatakan layak. Nilai IRR yang dihasilkan sebesar 88 % lebih besar dari *discount factor* yang digunakan dalam analisis ini suku bunga deposito bank BCA yaitu sebesar 4.75%.

Kata kunci : Baslok, *frozen food*, perluasan pasar